

## 県内でバイクの関与の重大事故続発

県内では、シルバーウィークの前半（9/14、9/15）の2日間で、バイクの重大事故が4件発生し、2人が死亡、2人が重傷となっています。

**福島県では、一度交通死亡事故などの重大事故が発生すると、全県内に波及し、各地で続発する傾向があります！**

### バイクのドライバーさんへ

- 運転開始前の体調は万全ですか？  
体調不良時や天候不順で路面が悪い時など、自信が無い時は運転しない！
- スピードは抑えましょう！  
スピードダウンで事故時の衝撃も大幅ダウン！
- 運転に集中しましょう！  
一瞬の気の緩みが重大事故に直結します。  
前方左右をよく見て運転をしましょう。
- 疲れを感じる前に休憩を！  
余裕ある運転計画で、疲れを感じる前に休憩！
- ヘルメット・プロテクターの装着を！  
ヘルメットのほか、プロテクターを正しく着用し、万が一の事故に備えましょう！



**ライダーの皆さん！これから涼しくなってツーリングが気持ちよい時期となりますが、一度事故が起きれば重大な結果を招くのがバイクという乗り物です！自分の技量にあった運転を！**